

P R E S S E M I T T E I L U N G

Handball-Rekordmeister Steffen Weinhold setzt auf Spitzenqualität

Im Vitalhaus von Regnauer zu neuen Höchstleistungen

Seebrück/Ammersee – Als Bundesligaspieler und Handball-Profi hat Steffen Weinhold Sportgeschichte geschrieben. Mit dem Rekordmeister THW Kiel gewann der gebürtige Fürther viermal die deutsche Meisterschaft, dreimal den DHB-Pokal und wurde zweifacher Champions League-Sieger. Höhepunkte mit der Nationalmannschaft waren 2016 der Gewinn der Europameisterschaft in Polen und die Bronzemedaille bei den Olympischen Spielen in Rio. Nach seinem Karriereende und dem Umzug schlägt er jetzt am Ammersee ein neues Kapitel auf. Ein ganz wesentlicher Grundstein dafür ist das neugebaute Vitalhaus von Regnauer.

Wie kommt man von Kiel in den südlichsten Zipfel der Republik? Im Gespräch erzählt der 39-Jährige von seiner intensiven Zeit als Handballer und welche neuen Lebenspläne er jetzt verfolgt. Bereits mit 20 wurde „Raffi“, wie er von seinem Teamkollegen genannt wird, Junioren-Europameister und 2007, ein Jahr später, U-21-Vizeweltmeister. Seitdem ging es steil bergauf. In insgesamt 137 Länderspielen erzielte der Linkshänder 339 Tore.



Handball-Rekordmeister und Olympiasieger Steffen Weinhold hat sich am Ammersee mit seiner Familie eine neue Wohlfühloase mit viel Platz geschaffen: im Vitalhaus vom Familienunternehmen Regnauer.

Fotos: Regnauer Hausbau

Abschiedsparty mit 8.500 Fans

Vor 8.500 Fans feierte der umjubelte Star des THW Kiel im August letzten Jahres in der Wunderino Arena zusammen mit Team-Kollege Niclas Ekberg seinen Abschied vom Profihandball. Zur Riesenparty waren zahlreiche Handball-Legenden gekommen. „Das war ein sehr emotionales Moment“, schildert Rekordmeister Steffen Weinhold seine Gefühle in dieser Situation.

Deshalb blickt er mit einem lachenden und einem weinenden Auge auf seinen Umzug und den bewussten Neuanfang am Ammersee südlich von München. „In Kiel wohnten wir mit unseren drei Kindern in einer 3,5 Zimmerwohnung im Stadtzentrum. Das war schon alles recht beengt. Zudem war ich als Handballprofi natürlich oft unterwegs.“ Weinhold fügt hinzu, dass man in der Metropole des Nordens auch ständig mit seiner Vergangenheit im Erfolgsverein THW Kiel konfrontiert sei.

Mehr Zeit für die Familie

„Dass wir in dem neuen Vitalhaus von Regnauer mit knapp 200 Quadratmetern Wohnfläche viel Platz haben, gut regenerieren können und ich zudem viel mehr Zeit für die Familie habe, ist eine absolute Wohltat“, resümiert der Fürther. Für die Kinder – zwei, sechs und acht Jahre alt – sei es ein ganz neues Gefühl, dass jetzt jeder ein eigenes Zimmer als Rückzugsort hat. Zudem könne man im Garten herumtoben „und mit dem Papa sporteln“.

Ein glücklicher Zufall hatte dem 39-Jährigen und seiner Familie die Möglichkeit eröffnet, zusammen mit einem ehemaligen Sportfreund aus der Bayernauswahl zwei nebeneinanderliegende Grundstücke am Ammersee zu erwerben. Über den gleichen Kontakt hatten sie auch von den Vorzügen der Vitalhäuser des Familienunternehmens Regnauer erfahren.

Kurze Realisierung und vorzügliche Klimabilanz

„Die zügige Realisierbarkeit in kurzer Bauzeit, die ökologische Holzbauweise, die hohe Qualität und das wohngesunde Raumklima, das hat uns letztlich überzeugt“, ergänzt Weinhold. Ebenso wie die gute Kooperation und die Expertise von Regnauer für die individuelle und maßgeschneiderte Planung sowie die gute Klimabilanz des Vitalhauses mit KfW-40-Standard. „Als ehemaliger Botschafter der Kieler Klimawoche war mir das wichtig.“

Dazu gehört auch die Luft-Wasser-Wärmepumpe mit Fußbodenheizung und zentraler Lüftungsanlage, die innovative Regnauer Vitalwand mit Holzfaserdämmung und die Photovoltaikanlage auf dem Dach samt Speicher. Hier kommen über 95 Jahre Erfahrung und Innovation im Holzbau bei Regnauer zum Tragen, die auch Weinhold zu schätzen weiß.

Der Fürther genießt ebenso seinen Lieblingsplatz zum Lesen und Entspannen am gemütlichen Sonnenfenster. Dort kann er es sich bequem machen und ab und zu

einen erholsamen Blick in den Garten und die Natur werfen.

Freiraum für künftige Planungen

Das schicke neue Eigenheim mit Wohlühlcharakter und ansprechender Optik in gehackter und gebürsteter Lärchenschalung gibt der Familie des erfolgreichen Handball-Nationalspielers nicht nur räumlich mehr Platz. Das gesunde Wohnklima komme spürbar auch seiner Gesundheit zugute, sagt er. Gerade als ehemaliger Profisportler weiß er das besonders zu schätzen. Auch gedanklich sind so mehr Freiräume für künftige Planungen entstanden. Weinholds Frau Ina kann sich etwa als Projektmanagerin in der Übersetzungsbranche beruflich jetzt deutlich mehr einbringen. Der 39-Jährige hat mit seinen Abschlüssen als Bachelor im Internationalen Management und einem MBA im Sportmanagement auch einiges vor.

So denkt er über eine neue Aufgabe beim Deutschen Sport Marketing nach, ist Botschafter bei den Special Olympics Bayern und hat mit seinem ehemaligen Kieler Sportkollegen Dominik Klein zusammen den Verein „Handballgemeinschaft München“ gegründet. Beide wollen damit die leistungsorientierte Nachwuchsarbeit fördern und so langfristig wieder einen professionellen Handballstandort München aufbauen.

„Aktuell genieße ich es aber noch ganz bewusst, viel Zeit mit den Kindern und meiner Frau im neuen Eigenheim zu verbringen oder am Abend auf einen Sprung beim Handball-Kollegen in der Nachbarschaft vorbeizuschauen.“

Besondere Häuser für außergewöhnliche Ansprüche

Stolz zeigt sich auch Geschäftsführer Michael Regnauer: „Wer Überdurchschnittliches erreichen will, muss auf seine physische und psychische Kondition großen Wert legen. Das wissen vor allem Spitzensportler, denn nur so sind Höchstleistungen auf internationalem Niveau denkbar. Da muss alles bis ins Detail stimmen, um körperlich, aber auch mental hundertprozentig auf den Punkt genau fit zu sein. Für uns ist es eine schöne Bestätigung, wenn sich Ausnahmeathleten wie Steffen Weinhold für ein Leben im Regnauer Vitalhaus entschieden haben. Hier tanken sie Kraft und finden einen idealen Ort der Regeneration. Sie haben erfahren, was ihnen guttut und wählen für sich und ihre Familien ein Umfeld mit höchster Vitalenergie und Lebensqualität. Regnauer Vitalhäuser sind besondere Häuser für außergewöhnliche Ansprüche.“

(28.08.2025)

Zum Unternehmen Regnauer

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee zählt zu den führenden Anbietern im hochwertigen Holzfertigbau. Als Familienunternehmen in dritter Generation verbindet Regnauer über 95 Jahre Erfahrung und bewährte Expertise mit gesundem Wohnen und maßgeschneiderter Planung. Mit über 220 Mitarbeitenden setzt das Unternehmen jährlich rund 65 Mio. Euro um und verwirklicht anspruchsvolle Wohnhäuser, Geschosswohnungsbauten und Wirtschaftsgebäude – schlüsselfertig und aus einer Hand.

Die Vitalhäuser von Regnauer sind Häuser, die gut tun – sie überzeugen durch den ökologischen Baustoff Holz, die leistungsstarke Vitalwand und moderne Gebäudetechnologie, die spürbar zur Gesundheit und Lebensqualität beitragen. Dabei sind einzigartige Betreuung, Qualität, Nachhaltigkeit, Energieeffizienz und Ästhetik feste Grundpfeiler.

So schafft Regnauer individuelle Lebensräume, in denen sich Menschen rundum wohlfühlen.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. +49 8667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Pressebüro KLAR.TEXT Axel Effner, Sepp-Köstler-Straße 7

83278 Traunstein, Tel. 0160 – 813 49 79, E-Mail:

axel.effner@t-online.de

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr